



¿Será?/ Seguir el dinero

por **Redacción 24 Horas**

abril 11, 2025

Seguir el dinero

Nos dicen que **habría que poner la lupa y seguir el hilo a los contratos que se habían asignado a sobreprecio en Birmex para la adquisición de medicamentos**, y hacer uno que otro cruce de información, **a ver si no hay empresas y funcionarios que estén involucrados** en otros casos de **contratos dudosos...** Por ejemplo, ¿en el área de alimentos? ¿Será?

Causó molestia

Vaya que **está molesta la presidenta Claudia Sheinbaum con la vida de “parafernalia” que tienen algunos integrantes de la Cuarta Transformación**. Ayer, durante su conferencia *Mañanera* y luego desde Morelos, **criticó a quienes usan camionetas y andan con guaruras**. Dijo que los **gobernantes y legisladores de la 4T deben vivir en la justa medianía** y no andar viajando con lujos ni dispensando el dinero en ropa de marca o **adelantándose a los tiempos electorales**. Es más, es tanto su enojo que **sostuvo que el mensaje de poner reglas a quienes quieren ser candidatos a alguna gubernatura en 2027 es general y no va dirigido a la senadora por Chihuahua**, la mandataria evitó pronunciar el nombre, pero todos ya sabemos que **se refería a Andrea Chávez**. ¿Será?

Los quieren fuera

Nos comentan que **algunos directivos del patronato del equipo de fútbol Pumas** ya han hablado de **buscar al rector de la UNAM, Leonardo Lomelí Venegas**, para **revisar el trabajo de Raúl González Pérez, y Miguel Robles**, dos funcionarios muy **cercanos al exrector José Narro**, que no han entregado buenos resultados: solo hay que ver el desempeño del equipo en el último partido...**Ojalá y no se hayan contagiado del síndrome del Cruz Azul**. ¿Será?

¿Qué pasará con los millones?

Ya que la **Tesorería de la Federación tiene en su poder más de 10 mil millones de pesos de los fideicomisos judiciales**, como lo mandató la **reforma judicial**, ahora **habrá que ver si cumplen con la Constitución** y destinan esos recursos para **indemnizar a los juzgadores que perderán su**



empleo en septiembre próximo y los que lo harán en 2027. ¿Acaso serán tan vengativos como para dejarlos a la deriva? ¿Será?

Detona inversión

Dicen que **en más de una cúpula empresarial y política ya se habla del “milagro hidalguense”**, por los más de 100 mil millones de pesos en inversiones privadas; **firmas como Mercado Libre, JAC Motors y Carnot** están moviendo el tablero económico en el centro del país. Nos cuentan que **algunos gobernadores —y no pocos aspirantes— están preguntando qué fórmula está usando Julio Menchaca**, porque además de duplicar lo conseguido en la administración anterior, **generó más de 283 mil empleos y logró que Hidalgo saliera del grupo de entidades con mayor pobreza**, según Coneval... Y todo parece indicar que **2025 traerá mejores cifras**. ¿Será?